



**TURNVEREIN
SCHMIE e.V.**

Sportaktionstage anlässlich des 125-jährigen Jubiläums des TV Schmie

Am 20. Und 21. Juli 2024 fanden die Sportaktionstage anlässlich unseres 125-jährigen Jubiläums statt. Die Veranstaltung bot ein vielfältiges Programm für Mitglieder und Gäste aller Altersgruppen.

Bei der Schmie-Challenge traten sechs Mannschaften an, bei der die Teilnehmer verschiedene Stationen bewältigen mussten. Der Parcours bestand aus unterschiedlichen Hindernissen, die Kraft, Geschicklichkeit und Ausdauer erforderten. Die besten drei Mannschaften bekamen einen Verzehrgutschein.

Die Kinder hatten zusammen mit einem Erwachsenen eine nicht weniger anspruchsvolle Challenge zu absolvieren. Bei den zehn Stationen mussten sie verschiedene Hindernisse überwinden, ihre Geschicklichkeit beweisen und als Team zusammenarbeiten. Am Ende des Nachmittags wurde jedes Kind mit einer Medaille und einer Urkunde ausgezeichnet.

Mit einer beeindruckenden Choreografie, bei der Bälle und Seile zum Einsatz kamen, begeisterten die Jungs und Mädels der „Fit and Fun“-Gruppe die Zuschauer. Sie zeigten nicht nur ihr sportliches Können sondern auf ihre Freude am gemeinsamen Training und der Bewegung.

Zum ersten Mal präsentierte sich die 2022 gegründete Qigong-Gruppe unter der Leitung von Karl Velte der Öffentlichkeit und gab einen Einblick in ihre Übungsstunden. In ruhigen, fließenden Bewegungen demonstrierten die Teilnehmer die harmonische Verbindung von Körper und Geist, die im Qigong angestrebt wird. Die meditativen Übungen und die beruhigende Atmosphäre beeindruckten die Zuschauer und boten einen Kontrast zu dem restlichen Programm.

Das Highlight des Tages war das Einlagespiel unserer Faustall-Nostalgie-Gruppe: ehemalige Spieler und Spielerinnen, die vor über zwanzig Jahren gemeinsam im Verein aktiv waren, trafen sich zu einem nostalgischen Wiedersehen. Nach einem herzlichen Grußwort von unserem Ehrenmitglied Günther Schlecht, der auf die langjährige und erfolgreiche Faustballgeschichte unseres Vereins verwies, boten die Spieler ein beeindruckendes Spiel. Sowohl die Zuschauer als auch die Spieler waren begeistert.

Am Sonntagmorgen begann der Sportaktionstag mit einem Dreikampf für die Kinder. Die jungen Athleten zeigten ihr Können in den Disziplinen Laufen, Springen und Werfen. Die erfolgreichen Kids wurden mit Medaillen und Urkunden ausgezeichnet.

Ab zwölf Uhr kamen zahlreiche sportbegeisterte Teilnehmer um ihre Fitness und sportlichen Fähigkeiten unter Beweis zu stellen. Rund 50 Sportabzeichen wurden erfolgreich abgelegt. Doch unser Ziel von 125 Abzeichen, ist noch nicht erreicht!!! Die nächsten Abnahmetermine geben wir rechtzeitig bekannt.

Für das leibliche Wohl war an beiden Tagen bestens gesorgt.
Ein herzliches Dankeschön gilt allen Helfern und Teilnehmern für ihren Einsatz und ihr Engagement.

Sportliche Grüße
Euer TV Schmie